



L'école *Ste Marie-Sacré Cœur* est un établissement catholique d'enseignement, en contrat d'association avec l'Etat.

Pour être vivante et dynamique, l'école a besoin de parents qui s'engagent au sein de la communauté éducative, en partenariat avec l'équipe enseignante et la direction.

Un comité de gestion (OGEC) s'occupe des finances de l'école. Mme. Anne Grislain en est la présidente. Les comités de gestion des écoles privées d'Halluin sont regroupés sous l'association halluinoise d'éducation populaire (AHEP). Les familles participent aux frais de fonctionnement de l'école par le biais de la contribution mensuelle.

Une Association de parents (A.PEL), très dynamique, anime la vie de l'école sur les deux sites, sous la Présidence de Mme Séverine Bacquet. La réunion de rentrée de l'A.PEL est fixée au **vendredi 22 septembre** à 19 h, à l'école Ste Marie.

Toutes les bonnes volontés, pour les comités de gestion ou de parents seront les bienvenues!
(Prendre contact avec Mme Bacquet, Mme Grislain, ou la direction)